

La fe no es de la mente, la fe pertenece al corazón, con ella se cree y se confiesa.

Romanos 10:10

Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación.

La escritura nos dice: Creí por lo cual hable

2 Corintios 4:13

Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, por lo cual hablé, nosotros también creemos, por lo cual también hablamos,

1-Un mismo espíritu de fe.

2-Hablando todos una misma cosa, teniendo el mismo sentir.

3- Nuestra fe ha de mantenerse firme sin variar porque la incredulidad y la falta de ser persistentes nos aleja de las promesas de Dios

Hebreos 3:19

Y vemos que no pudieron entrar a causa de incredulidad.

¿Como ha que dirigir nuestra fe? **Conforme a lo que está escrito.**

1 Lo que está escrito es la voluntad de Dios

2. fuera de su voluntad no hay respuesta.

3. Cuando oramos conforme a su voluntad. la fe actúa a nuestro favor

1 de Juan 5:14-15

14 Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. 15 Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos hecho.

Creí por lo cual hable

1-hablamos conforme a lo que creemos, porque la fe viene por el oír y el oír por la palabra de Dios.

2-nuestra boca nos bendice y nos abre camino si somos buenos capitanes de nuestra vida.

3.La escritura nos enseña que el hombre vivirá no solo de pan, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.

Nosotros también creemos, por lo cual también hablamos.

1- La palabra hablada forma imágenes en nuestra mente

2-produce y crea cosas nuevas por el poder del Espíritu Santo

3- Todo lo visible fue hecho de lo invisible.

Hebreos 11:3

Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.

HAY QUE CONOCER LA VOLUNTAD DE DIOS

Cuando conocemos su voluntad, hablamos correctamente, y hablamos lo que Dios preparó para nosotros.**Efesios 2:10**

Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

Nosotros tenemos que pensar fe, La justicia de Dios me ha hecho a imagen de Cristo, por lo cual nuestra mente y nuestro corazón tienen que estar de acuerdo.

Yo no puedo confesar sanidad y en mi mente verme enfermo. Yo aplico la justicia de Dios en mi vida.

La justicia de Dios en mí, aparta toda condenación de mi vida.

La fe y la justicia van juntas, no tenemos que pensar como pecadores cuando Dios nos hizo justos. Tenemos relación con Dios cuando pensamos como Dios, pensamos como Dios cuando ponemos su palabra en nuestra mente y en nuestro corazón.

El poder del evangelio

16 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego. **17** Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá.

Somos justos por lo cual tenemos que vivir por fe.

romanos 5:1

5 Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo;

Paz significa; No tengo deuda con Dios. es la puerta de la comunión con Dios.

Con una mentalidad de condenación, no puedo recibir de Dios al 100 por 100

1 de cor. 6:10-11

10 ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios. **11** Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.

romanos 5:18

18 Así que, como por la transgresión de uno vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la justicia de uno vino a todos los hombres la justificación de vida. **19** Porque así como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno, los muchos serán constituidos justos.

Su obediencia me hizo justo - R

Romanos 6:15-18

15 ¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? De ninguna manera. **16** ¿No sabéis que si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia? **17** Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados; **18** y libertados del pecado, vinisteis a ser **siervos** de la justicia.

Así como antes éramos esclavos del pecado, ahora somos siervos de la justicia.

Ya no soy pecador, soy justo, antes obedecía al pecado, ahora obedezco a la justicia.

Esa palabra siervo en el griego es dolus, que significa, un oído abierto. Así como antes yo tenía el oído abierto al pecado, ahora lo tenemos abierto a su voz.

Gálatas 5: 1-4

5 Estad, pues, firmes en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud. **2** He aquí, yo Pablo os digo que si os circuncidáis, de nada os aprovechará Cristo. **3** Y otra vez testifico a todo hombre que se circuncida, que está obligado a guardar toda la ley. **4** De Cristo os desligasteis, los que por la ley os justificáis; de la gracia habéis caído.

Mucha gente recibe a Cristo pero todavía se sigue justificando por la ley.

Somos justos no por nuestras obras, si no porque él nos hizo justos, hacemos cosas no para ser justos, hacemos cosas porque somos justos.

damos, porque amamos, servimos por amor, hacemos por amor, No hacemos nada para ganar, porque el lo ganó por nosotros. Jesus dijo Consumado es.

¿Qué es ser Justo? es creer en Dios y vivir por su palabra.

Cuando nosotros obedecemos se suelta el poder de su gracia en nosotros.

TRES PASOS PARA VIVIR POR FE

1- Oír La fe viene por el oír y el oír por la palabra de Dios, otras versiones dice por el oír la palabra de Cristo, la palabra ungida, revelada por Dios.

-Lo que oigo de Cristo, va a marcar una diferencia. porque viene fe a mi vida. Necesito escuchar palabra ungida, palabra revelada porque me acerca a su justicia.

2. creer y hablar, la palabra que produce fe en mí es la que creo y hablo. Mucha gente cree pero es muda, tenemos que hablar lo que decimos que creemos.

2 Corintios 4:13

Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, por lo cual hablé, nosotros también creemos, por lo cual también hablamos,

La fe es como dos piernas, creo y hablo y esta fe camina, si solo creo pero no hablo voy cojo.

La creo y la hablo, la creo y la hablo **R**.

Marcos 11:20

20 Y pasando por la mañana, vieron que la higuera se había secado desde las raíces.

hay que hablarle a las circunstancias, porque las circunstancias también te hablan.

Jesús le habló a la higuera, no se secó al instante, pero al día siguiente estaba seca.

23 Porque de cierto os digo que cualquiera que **dijere** a este monte: Quítate y échate en el mar, y no dudare en su corazón, sino creyere que será hecho lo que dice, lo que diga le será hecho.

No dejes que el monte te hable, hablale tu al monte. y no dudes

¿Qué es dudar? tener dos pensamientos, la fe es convicción, la fe es seguridad.

lo que dice, lo que diga, le será hecho, será hecho no lo que crees, será hecho lo que dices.

por eso es muy importante hablar. pero tienes que tener la misma imagen en tu corazón y en tu mente. no vale de nada creer en el corazón y en tu mente ver lo contrario.

La justicia de Dios me hace pensar lo mismo que él piensa.

3. Agradecer a Dios por su palabra.

un corazón agradecido es prosperado y bendecido

Romanos 4

19 Y **no se debilitó** en la fe al considerar su cuerpo, que estaba ya como muerto (siendo de casi cien años), o la esterilidad de la matriz de Sara. **20** Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que **se fortaleció en fe, dando gloria a Dios,** **21** plenamente convencido de que era también poderoso para hacer todo lo que había prometido; **22** por lo cual también su fe le fue contada por justicia.

Soy justo no por mis obras sino por su obediencia y por sus obras, soy justo, y la palabra dice que el justo por la fe vivirá, por la fe en su palabra.

Romanos 4: 19-22

19 Y no se debilitó en la fe al considerar su cuerpo, que estaba ya como muerto (siendo de casi cien años), o la esterilidad de la matriz de Sara. 20 Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios, 21 plenamente convencido de que era también poderoso para hacer todo lo que había prometido; 22 por lo cual también su fe le fue contada por justicia.

Agradecer a Dios nos mantiene firmes en la promesa

Un corazón agradecido es un corazón próspero.

La palabra dice: dad gracias en todo porque esta es la voluntad de Dios para con nosotros en Cristo Jesús

No dice gracias por todo, sino en todo, en toda situación te doy gracias por la palabra.

oid, creed, hablar, y agradecer los cuatro pasos de la fe.

El evangelio son buenas noticias, si no son buenas noticias no es evangelio. El evangelio es gracia **derramada**.

Hay que pedir un espíritu de multiplicación. El deseo de Dios es que nos multipliquemos

